



Marta y Carmen Ferrer prevén superar los 100.000 euros en este ejercicio. ARCHIVO

CON EL ASESORAMIENTO DE SECOT

## Esencia parisina

Bellahuella produce todas sus prendas en l'Hospitalet de Llobregat

Anna Cabanillas

**N**acida a caballo entre París y Barcelona, Bellahuella es una firma de moda y accesorios femeninos que pretende fusionar la elegancia parisina con el estilo de vida casual de la capital catalana. Sus creadoras, las hermanas Marta y Carmen Ferrer, que residen en París y Barcelona respectivamente, decidieron apostar por este proyecto empresarial, pasados los 50 años, "con el fin de enfocar nuestro último tramo de la trayectoria profesional a un proyecto que realmente nos apasionase como este", explica Carmen Ferrer. "Siempre nos ha gustado la moda y echábamos en falta una firma local que propusiese pre-



das sofisticadas y de calidad, apta para la gran mayoría de bolsillos", añade la emprendedora.

Sus colecciones, compuestas de prendas como levitas de lino, chalecos, abrigos, sombreros y bolsos de mano, se elaboran íntegramente en l'Hospitalet de Llobregat, con tejidos procedentes de diversos proveedores de Italia y España. La firma comercializa sus colecciones en su pequeño showroom ubicado en la zona alta de Barcelona, en una pequeña selección de tiendas multimarca del estado, y mediante la creación de tiendas efímeras en centros comerciales y hoteles de alto standing. Ahora, están trabajando para entrar en Francia y lanzar su propia tienda on line. Nacieron hace cuatro años, con el asesoramiento de Secot.